



Precio del cobre acentuó su tendencia a la baja, pese al alza de 3,27% de este viernes

MERCADOS. El metal rojo volvió a posicionarse sobre la barrera de los US\$4,0 al cierre de la semana.

Colegio particular subvencionado de Antofagasta adscrito a carrera docente
Requiere para su planta año 2025 siguiente personal:
Profesores enseñanza básica: idealmente título con especialidad.
Asistente de la educación: Asistentes de aula e Inspector de Patio.
Enviar curriculum vitae indicando cargo a postular en asunto al correo anfcolegio@gmail.com

El precio del cobre, que experimentó bajas significativas entre lunes y jueves, registró ayer un alza de un 3,27% que ubicó la libra en US\$ 4,107 en la Bolsa Metales de Londres (LME), de acuerdo a lo informado por Cochilco, que además detalló que el valor promedio en lo que va corrido de 2024 se posicionó en US\$ 4,16 la libra, y el mensual en US\$ 4,194 la libra.

Respecto al análisis sema-

nal, la Corporación explicó que el precio del cobre registró una caída del 2,87% en comparación con el cierre de la semana pasada. El lunes, la cotización se situó en 419,6 cUS\$/lb, mientras que hoy cerró en 410,7 cUS\$/lb. En los últimos 20 días, el precio ha mantenido una tendencia descendente, acumulando una baja de 4,4%.

Hasta la fecha, el precio promedio anual del cobre se ubica en 416,3 cUS\$/lb, lo que

representa un incremento de 31 centavos de dólar por libra respecto al promedio del mismo período en 2023.

INTERNACIONALES

Esta semana, detalló Cochilco, el precio del cobre acentuó su tendencia a la baja debido a diversos factores macroeconómicos. El principal fue el fortalecimiento del dólar estadounidense, que alcanzó su nivel más alto en más de un año, impulsado por las nuevas políticas económicas anticipadas por la administración de Trump.

Un dólar más fuerte enca-



LA COTIZACIÓN DEL COBRE CERRÓ ESTE VIERNES EN US\$ 4,107 LA LIBRA.

rece las materias primas para los compradores internacionales, reduciendo la demanda global y ejerciendo presión a la baja sobre los precios. Además, el dólar continúa siendo percibido como un refugio seguro en tiempos de incertidumbre.

Por otro lado, el estímulo

económico anunciado por China, el mayor consumidor de cobre a nivel mundial, ha generado desilusión en los mercados. Aunque el gobierno destinó 1,4 billones de dólares, gran parte de estos fondos se enfocaron en la reestructuración de la deuda local.

33